

CORONAVIRUS SOLIDARITÉ

Au Fil des chemins a réalisé plus de 11 000 masques

VITRY-LE-FRANÇOIS L'association d'insertion a confectionné des masques sans relâche pour protéger les habitants du Vitryat.



Les salariés de l'association vitryate Au Fil des chemins ont œuvré à la réalisation de masques.

Discrètement, les salariés de l'association vitryate Au Fil des chemins ont commencé à se retrouver dans leur atelier de l'avenue de la République à partir du début du mois d'avril, après un temps d'arrêt imposé par la crise sanitaire. Le besoin était criant de confectionner des masques pour protéger la population du coronavirus.

Les couturières de cette association d'insertion sociale et professionnelle, par l'exercice de missions temporaires organisées autour de la requalification des textiles usagés, ont œuvré sans relâche à la réalisation de ces équipements de protection. Même des employés, habitués à d'autres postes de travail, leur ont

prêté main-forte. Au total, 11 728 pièces ont été conçues, sans compter celles amenées par des bénévoles de Vitry-le-François. Les habitants de cette commune ont déjà pu en profiter, ainsi que ceux de Couvrot, d'Isle-sur-Marne ou encore de Frignicourt. « Nous avons reçu du soutien pendant cette période, se réjouit Annick Salaun, encadrante tech-

nique. Par le biais du réseau Tissons la solidarité, nous avons reçu une donation pour acheter une piqueuse qui a été financée par la fondation Alter & Care et la fondation Caritas France. Enedis nous a également fait un don. » Des aides amplement méritées pour cette structure qui s'est aussi chargée d'emballer tous les masques. ■

MATHILDE ESCAMILLA

LE MAGASIN D'AU FIL DES CHEMINS ROUVRE CE MARDI 2 JUIN

Situé avenue Marcel-Bailly, le magasin d'Au Fil des chemins va rouvrir ses portes ce mardi 2 juin, en respectant les mesures de précaution destinées à éviter la recrû de l'épidémie. En plus des vêtements hommes, femmes et enfants, ou encore de la maroquinerie, issus des collectes de textiles et vendus à prix très réduit, les clients pourront également se fournir en masques en échange de quelques euros. En revanche, les boutiques éphémères, organisées dans les villages alentour, restent pour l'instant en suspens.